

ARTURO PIGA DACCHENA

Si analizamos la mentalidad de algunos pueblos, constatremos que sólo viven en función del materialismo. Frente a esta posición hasta cierto punto desaliente-dora, se destaca un pensamiento, positivo contenido en la antigua expresión, "que más allá de los nubes, está el Sol".

Varias naciones a través de su historia, vieron surgir la aristocracia de la sangre, de la espada o del dinero. En este artículo destacaremos a la única y más valiosa de todas estas aristocracias: la del Espíritu.

Las pocas personas que pertenecen a la aristocracia espiritual se consideran realizados en el plano intelectual y esa posición es un timbre de verdadero orgullo. En esta oportunidad, destacaremos a un distinguido Profesor y Expositor que pertenece a este selecto núcleo: Don Arturo Piga Dacchena.

Arturo Piga nació en la orgullosa ciudad de Talca. Su escasísima Básica la realizó en la Escuela Primaria. En el Liceo de Aplicación de Santiago, estudió toda la Educación Media. Continuó en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, carrera profesional que no concluyó. Siguió su vocación en el Instituto Pedagógico. Obtuvo con distinción el título de Profesor de Matemáticas y Física. Fue autorizado, con el Certificado de Competencia para ejercer la Docencia en la Asignatura de Filosofía.

Fue en esta elevada disciplina del pensamiento humano, donde desarrolló una amplia y fecunda labor educativa, a través de miles de alumnos.

El profesor Arturo Piga Dacchena, trabajó: En el Liceo de Aplicación, Escuela Normal José Abelardo Núñez e Instituto Pedagógico. Fue Jefe de la Sección Técnico-Pedagógico de la Dirección General de la Educación Media, dependiente del Ministerio de Educación. Creó la Cátedra de Psicología del Niño y del Adolescente, en el Instituto Pedagógico, siendo un Educador de vanguardia en el mundo entero, que inspiró con sus conceptos, la creación del 'Año Internacional del Niño'.

Hace algún tiempo, María Montessori, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, solicitó que se designara al profesor Arturo Piga Dacchena, como representante de Chile en el Congreso Internacional que se realizó en Roma. En aquella ocasión, este insigne Educador chileno, demostró una vez más, ser un aristócrata del intelecto, al obtener en el XV Congreso Internacional, la más alta calificación entre 120 profesores representantes del mundo entero.

Para conocer más ampliamente al profesor Arturo Piga, señalaremos algunas de sus actividades. Creó el Departamento de Psicología en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Intervino en la Misión Pedagógica que efectuó la Reforma Integral de la Escuela de Costa Rica. Además el profesor Piga Dacchena participó como representante de nuestro país, en numerosos Congresos y Conferencias efectuados en: México, España, Italia, Ecuador

Arturo Piga Dacchena [artículo] Rodolfo Núñez Durán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Núñez Durán, Rodolfo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arturo Piga Dacchena [artículo] Rodolfo Núñez Durán.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)